
 水道事業に関する出前講座（平成30年7月4日 柱沢小学校様） 

≪出前講座の様子≫ 

  

   

≪児童たちの感想（抜粋・一部原文のまま記載）≫  

・伊達市の水はすごく安全で安心なものだということが分かった。  

・水道水を飲める国は多いと思ったけど、15か国しか無くて驚いた。  

・伊達市の水は、ダムからきていることが分かりました。  

・もっと水を飲みたいと思った。  

・とても「水道水」又は「水」は大切だなとよく分かった。 

 


